



Newsletter 14/2015

vom 01. Juli

Verantwortlich für den Inhalt:

Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:

Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. Infos für Vereinsjugendleiter

Zur Vorbereitung auf die neue Saison findet üblicherweise eine Arbeitstagung aller im Juniorenbereich tätigen Vereinsmitarbeiter statt. Die Tagung beginnt am Montag, 6. Juli, um 19 Uhr im Landgasthof „Laacher See“ in Wehr.

Wichtige Hinweise: Bei den D9-Junioren und E-Junioren sollten bis zur Jugendleitertagung die Mannschaften gemeldet werden, welche die Qualifikation für die Kreisligen/Leistungsklasse spielen wollen. Meldungen an Elmar May!

Bei den F-Junioren kann man noch "(rein) älterer Jahrgang", "gemischter Jahrgang" oder "(rein) jüngerer Jahrgang" an Dieter Jerrentrup melden kann. Ansonsten wird nach regionalen Gesichtspunkten eingeteilt.

2. Neues von den Schiedsrichtern

Mit Fabian Schneider und Benjamin Klapper rücken zwei "junge" Beisitzer im Vorstand nach. Mit den Zeichen der Zeit gehen war der Antrieb für die Berufung. Fabian Schneider wird sich um die Nachwuchsgewinnung, den Erhalt und die Weiterbildung kümmern. Benjamin Klapper wird sich auf die mediale Präsentation der Schiedsrichtervereinigung und auf die Hilfe im Bereich DFBnet konzentrieren.

Die seit 2013 gültigen Spesensätze werden zum 01.07.2015 erhöht. Betroffen davon sind alle Spielklassen, die Erhöhungen bewegen sich im Rahmen von 2 Euro in der Jugend und den Kreisklassen bis 5 Euro in der Herren-Rheinlandliga. Die Fahrkosten sind aus steuerrechtlichen Gründen unverändert geblieben. Zu finden ist eine Übersicht auf der Homepage der Schiedsrichtervereinigung unter Downloads.

Fünf neue Schiedsrichter haben ihre Prüfung in Koblenz bestanden: Isabella Dreßen (SV Leimersdorf), Nico Jonas (DJK Baar), Gideon Kötting (SV Hönningen), Bogdan Schreiber (DJK Plaidt) und Taran Stichnote (BSC Unkelbach).

3. Abschluss Spieljahr 2014/15

Am letzten Tag des alten Spieljahres fiel auch die letzte sportliche Entscheidung. Jetzt stehen alle Aufsteiger in die Junioren-Bezirksligen fest. Es sind dies JSG Remagen bei D- und C-Junioren sowie die SG Mendig bei den B-Junioren. Allen gilt unser Glückwunsch und alles Gute für die neue Saison. Näheres findet sich auf der Kreisseite der FVR-Homepage unter Aktuelles.

4. Infobuch 2015

Die Vorbereitungen für das neue Infobuch des Kreises laufen auf Hochtouren. Anschriften der Vereine und Jugendleiter werden wieder ein Bestandteil sein. Sie sollten so aktuell wie möglich sein. Daher die Bitte, noch einmal einen Blick auf die Mannschaftsmeldung bzw. auf die Vereinsdaten zu werfen und gegebenenfalls Abweichungen bis zum 10. Juli mitzuteilen, damit sie noch Eingang finden ins Manuskript. Sollten noch spezielle Wünsche bestehen zwecks Aufnahme ins Jahrbuch, auch bitte bis zum 10. Juli an mich schicken.